



### 編集後記

▽あつという間に十二月。早いものですね。今年も何したんやろかと考えても特別に浮かぶものはありません。

でも去年と比べてみれば、今年は整骨院に一度もかかった事はありませんでした。

腰・膝・坐骨神経痛が治ったわけではなく、常にシグナルが送られている事に変わりはありませんが、まあなんとか持ったというのが実感です。心得ているのは、屋外での集会に行くときは、携帯の椅子を持参して集会中は腰かけるといふ事が

多少なりとも再発を押さえているのかなと思いません。

▽二〇一三年十月に当時の橋下大阪市長(弁護士)を懲戒請求した事案の調査結果が先般郵送されてきました。

結論から言えば、『対象会員(橋下徹弁護士)につき、懲戒委員会に事案の審査を求める事を相対とする』との議決書です。

今にして思えば、当時橋下市長の言動は、権力を背景にして、何でも出るという状態でした。

権力を背景(傘)にした当時の橋下の振る舞い

は辞任したからと言って終わったわけではない。

入れ墨調査で処分された竹下氏の裁判が始まる。

この裁判の趣旨は、まさしく「権力があれば何をしても許されるのか」という事を問うものであり、「職務命令」という公務員に課せられる上司からの指示は法を無視しても守らなければならぬのかという事である。

声をあげた職員の更なる闘いに御支援をお願いしたい。

▽年末二七日から花園ラグビー場で全国大会が開催される。

残念な事に、大阪朝鮮高級学校は三年連続決勝

で敗れてしまった。

しかも今回は一点も取れず完敗で、朝高の試合をたくさん見たが〇点で負けたのは初めてのことだった。相手の強さもさることながら、平常心で臨めなかったのが一番の要因のように思われる。

新一年生は、近畿大会三位の実力で、楽しみなメンバーがそろっているようだ。

ガンバレ!

朝高。

港合同ホームページ  
<http://www.minatogodo.org/>